

## **Arganda del Rey celebró el Día Internacional del Voluntariado**

- **En la gala, celebrada en el Auditorio Montserrat Caballé, se reconoció y ensalzó el trabajo altruista de los voluntarios y voluntarias del municipio.**

Arganda del Rey, 3-diciembre-19

El Auditorio Montserrat Caballé albergó este martes la Gala de Reconocimiento del Voluntariado donde se quiso reconocer la labor altruista que realizan asociaciones, entidades, voluntarias y voluntarios para hacer de nuestra localidad un lugar mejor. Al acto asistió el alcalde de Arganda del Rey, Guillermo Hita; el concejal de Participación Ciudadana, Francisco Javier Rodríguez; otros representantes de la Corporación Municipal y representantes de entidades y asociaciones argandeñas.

La gala estuvo encuadrada dentro de la XIV Semana de la Solidaridad y el Voluntariado, que este año lleva por lema "Mucha gente pequeña puede cambiar el mundo". La celebración comenzó con la actuación del grupo de Ritmo y Movimiento de la Fundación ADEMO. En el turno de palabra el Alcalde quiso agradecer a los voluntarios y asociaciones el trabajo altruista que realizan durante todo el año.

A continuación fue el turno de la Escuela Municipal de Música y Danza y de un vídeo resumen del año del Punto de Información del Voluntariado. El alcalde, Guillermo Hita, acompañado por los portavoces de los grupos políticos del Ayuntamiento y por miembros de la Fundación ADEMO y APSA, entregaron un obsequio de reconocimiento a los voluntarios y voluntarias de las distintas entidades y asociaciones del municipio. La gala finalizó con las actuaciones del Club Municipal Gimnasia Rítmica Arganda y con un multitudinario flashmob.

*Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; [www.ayto-arganda.es](http://www.ayto-arganda.es)*

**Gabinete de Comunicación**  
**Ayuntamiento de Arganda del Rey**